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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １６ 

令和 ４年１１月２４日 

午前・午後 ２時４５分    

議会名 令和 ４ 年 第 ６ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ７ 番     小倉 健一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．出流原ＰＡ周辺総合物流

開発整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．複式学級について 

 

 

 

 

 

 

 

① 令和 4年 10月 15日に説明会が実施されまし

た。説明会の内容、状況（参加者数、ご質問ご

意見等）を伺います。 

② 今回の説明会を踏まえ計画の遂行、近隣住民へ

の対応等を今後どのように取り組まれていくの

か伺います。 

③ 現時点まで本整備計画について企業等からの問

い合わせ状況等を伺います。 

④ 令和 5年度行政経営方針には出流原ＰＡ周辺開

発の推進を掲げており、国際防災拠点の創設に

向けた検討、防災拠点佐野インランドポート拡

張に向けたあり方の検討、とあります。しか

し、従来のままでは長期的な検討に留まる可能

性が高いのではないでしょうか。構想の抜本的

見直しが必要と思います。見解を伺います。 

 

① 現在の市内複式学級の状況、及び令和 5年度以

降の予測を伺います。 

② 複式学級のある各学校の現状や課題等をどのよ

うに把握されているのか伺います。 

③ 授業実施には、より細やかな支援が必要とされ

ていますが、どのような取り組みを行っている

のか伺います。 
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３．義務教育学校整備の検証

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．森林環境譲与税の使途に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

④ 一人でも多くの児童が通えるように、小規模特

認校の性質を活かした受け入れのサポート等を

どのように取り組まれているのか伺います。 

 

① あそ野学園義務教育学校の開校後、新しい試

み、課題の抽出から改善に至ったもの等、令和

５年開校予定の葛生義務教育学校の運営に繋が

る主な取り組みについて伺います。 

② 後期計画実施計画には実施計画を進めるにあた

り、整備後の検証結果をと記載されています。

どのような時期にどのような方法で検証がされ

る予定なのか伺います。 

③ 小中一貫教育の実施により見極められる「真に

教育効果があるもの」の検証も行っているのか

伺います。 

 

① 令和 4年 11月林野庁発表の森林環境譲与税の取

組事例として佐野市の取り組みが掲載されてい

ます。令和 3年度の使途について見解を伺いま

す。 

② 使途決定に至る経緯を伺います。 

③ 今後の方向性について伺います。 

④ 森林境界明確化支援の使途対象化についてどの

ような考えなのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


